

厚保駅付近



四郎ヶ原駅



四郎ヶ原付近



南大嶺駅



# 皆さんの思いと、ご利用が美祢線を走り続けさせます!! 応援ありがとうございました



9月26日㈪、晴天にも恵まれ美祢線の運転再開を迎えることができました。

美祢駅前で開催される式典に先立ち、厚狭駅と長門市駅において、それぞれが趣向をこらしたイベントが開催されました。そして、厚狭駅からは、SL山口号で使用されている客車を使用した臨時列車が走り、長門市駅からも臨時列車が運転され、それぞれ、「美祢線復旧記念」と記されたヘッドマークを付け運転されました。

2駅から集まった人たちを、青嶺高等学校吹奏楽部の演奏と美祢幼稚園の園児の笑顔でお

出迎えし、美祢駅で開催された式典には、主催者のJR美祢線利用促進協議会会長である村田市長をはじめ、二井県知事や、杉木JR西日本広島支社長、並びに、関係機関、市民の皆さんと鉄道ファン等約1,500人が集まり、盛大に開催されました。式典会場周辺には、10月15日㈯から毎月第3土曜日に開催される軽トラ朝市も開催され、美祢駅前は大いに賑わいました。

当日は、美祢線の沿線に多くの皆さんにでていただき、心暖まる応援ありがとうございました。列車内では、市民の皆さん的心暖まる応援に乗客から歓声が上がっていました。



軽トラ朝市



式典で挨拶する村田市長



美祢幼稚園の園児が笑顔でお出迎え



美祢幼稚園の園児が「出発進行 !!」

くす玉開披

青嶺高校吹奏学部

美祢駅付近



大嶺小学校



重安小学校



於福駅



於福中第2グラウンド

町